

Programm

für die Feier des Empfanges Sr. Majestät des Kaisers.

Samstag den 12. August d. J. früh Morgens um 5 Uhr fährt der Gemeinde-Ausschuß in Begleitung der Deputationen des Magistrats, des Verwaltungsrathes der Nationalgarde, des vereinigten Ausschusses der Bürger, Nationalgarde und der akademischen Legion und des hier garnisonirenden Militärs mittelst Dampfschiff von Rußdorf bis Stein Sr. Majestät dem Kaiser entgegen, um Allerhöchst Denselben im Namen der ganzen Commune der Residenzstadt Wien ehrfurchtsvollst zu begrüßen, und den freudigen Ausdruck über Allerhöchst Seine Rückkehr darzubringen, hierauf fährt der Gemeinde-Ausschuß mit den Deputationen alsogleich wieder nach Rußdorf zurück.

Gegen 3 Uhr werden Se. Majestät der Kaiser in Rußdorf anlangen, und allda von den Herren Ministern und der Generalität empfangen.

Von Rußdorf angefangen durch die Stadt bis nach Schönbrunn bildet die Nationalgarde Spalier; am Landungsplatz in Rußdorf, an der Rußdorfer Linie, am Schottenthore, am äußern Burgthore, an der Mariabilfer Linie, und im Schloßhose zu Schönbrunn sind Ehrenwachen von der Nationalgarde und dem Militär mit Fahnen und Musikbanden aufgestellt.

Ebenso stehen Militär-Abtheilungen auf der Freieung, am Hof und am Graben. Der Nationalgarde aus der Umgebung und den Nachbar-Provinzen, welche der Feierlichkeit beiwohnen werden, ist Raum zwischen dem alten und neuen Burgthore zur Aufstellung angewiesen.

Der Zug kommt in folgender Ordnung:

Eine Abtheilung Nationalgarde-Cavallerie, dann
Drei Wagen mit den Deputirten des Gemeinde-Aus-
schusses, ferner

Eine Abtheilung Bürger-Cavallerie,
Die Wagen für die Herren Minister,

Die Majestäten,
Die Suite zu Pferde,
Die Suite zu Wagen,
Eine Abtheilung Bürger-Cavallerie, und
Eine Abtheilung Nationalgarde-Cavallerie schließt.

Der Zug bewegt sich unter Glockengeläute durch die Spalier der Nationalgarde von Rußdorf durch die Währinger-
gasse, das Schottenthor, über die Freieung, den Hof, Bognergasse, Graben, Stock im Eisen in die Stephanskirche, allwo
auf das ausdrückliche Verlangen Sr. Majestät ein feierliches Te Deum abgehalten werden wird, nach welchem der Zug
über den Stephansplatz, Graben, Kohlmarkt, Burgplatz, Mariabilf nach dem kaiserlichen Lustschlosse in Schönbrunn, wo die
hohe Reichsversammlung Se. Majestät den Kaiser erwartet, fortgesetzt wird. Vor jeder auf dem Gange des Zuges gelegenen
Kirche wird der Klerus im Ornate erscheinen.

Sonntag den 13. August l. J. wird in der St. Stephanskirche um 10 Uhr ein Dankamt für die glückliche Rückkehr
Sr. Majestät des Kaisers abgehalten, bei welchem die hohe Reichsversammlung, die Herren Minister, alle Behörden und
die Nationalgarde erscheinen.

Wien am 11. August 1848.

Vom Gemeinde-Ausschusse der Stadt Wien.